

JMS-Schüler gehören zu Besten

WANGEN (sz) - Zum 60. Mal fand in diesem Jahr der Wettbewerb „Jugend musiziert“ statt. Drei Schülerinnen und Schüler der Jugendmusikschule Württembergisches Allgäu (JMS) hatten sich am Wochenende auf den Weg nach Zwickau gemacht, dem diesjährigen Austragungsort des Bundeswettbewerbs. Zuvor hatten sie ihr Können bereits im Regionalwettbewerb und der Ausscheidung auf Landesebene unter Beweis stellen müssen.

Mit 24 von 25 möglichen Punkten haben sich alle drei JMS-Teilnehmer erste Preise in ihren Wertungen gesichert: Fanny Hartmann in der Kategorie Gesang sowie Katja Kempfer und Hendrik Späth in der Kategorie Drum-Set (Pop). „Wir sind beeindruckt, gratulieren unseren Schülern herzlich zu diesem herausragenden Erfolg und freuen uns mit ihnen“, ordnet Hans Wagner als Leiter der Jugendmusikschule diese Ergebnisse ein. Wesentlichen Anteil am Erfolg haben auch die beiden jugendlichen Begleiter, ebenfalls JMS-Schüler, Leander Jooß (E-Bass) und Bernd Kempfer (Tenorhorn), der seine Schwester Katja Kempfer begleitete. Fanny Hartmann wurde von Margarete Busch am Klavier begleitet.